



熱中症対策を最優先に！

先月の23日には、なんと延岡市が全国一の最高気温36.1℃を観測するなど、とても暑い日が続いています。学校では、今は熱中症対策を最優先しています。登下校の際や体育の授業、休み時間に外で遊ぶ時などは、水分を摂る、帽子をかぶる、マスクを外すなどの指導をしています。休日や下校後に外で過ごす時も、帽子とマスク、給水の呼びかけをご家庭でもよろしくお願ひします。



ただ、オミクロン株の派生型であるBA2やBA5が県内で確認されており、7月に入り再度、コロナウイルス感染者が増加傾向になってきています。コロナ対策にも気を付けるようご家庭でも声かけをお願いします。

6月の参観日（26日）

6月26日（日）に6月の参観日を行いました。どの学年の児童も真剣に学習に取り組んでいました。子どもたちへの称賛や励ましの言葉かけをよろしくお願ひいたします。蒸し暑い1日でしたが、保護者の皆様には、多数ご参観いただきありがとうございます。



子どもたち待望のプール開き（28日）

暑い日が続き、子どもたちが待ち望んでいた水泳の学習が28日（火）から始まりました。先頭を切って5・6年生が2校時にプール開きを行いました。気持ちよさそうに泳いでいる姿が印象的でした。自分の目標を決めてがんばってほしいと思います。右の写真は、3校時に行った1年生のプール開きの様子です。



保護者の皆様に監視のご協力をいただいています。暑い中、本当にありがとうございます。

友達の作文が新聞に載りました！

歌手になりたい

新五年 楠 楓夏

私が好きなことは歌を歌うことです。歌を歌うと楽しい気分になるからです。小さいときからずっと大好きです。しよう来は歌手になりたいと思っています。学校でも歌会社を作り、クラスみんなにも歌のよさを伝えていけるようにがんばっています。もっときれいな声で歌えるようになるのが、今の目標です。そのため、たくさんの歌を練習して今より上手になれるよう、努力していこうと思っています。



【令和4年4月8日
宮崎日日新聞】

たいようのふしぎ
新三年 いのはな わたる

あさに
ぼくがすきな
ひかったものがでる
それは たいよう
ぼくは たいようがふしぎ
なぜ
たいようはどこからきたの
だれがひをつけたの
だれがエネルギーをおくったの
たいようは生きてるの
それがふしぎでたまらない



【令和4年4月14日夕刊デイリー】

キリンの名前は

三年 なおの まなか

わたしは、フェニックス自ぜん動物園に行きました。家ぞくで見に行きました。マサイキリンの赤ちゃんのところに行くと、思ったよりも大きかったのでびっくりしました。お母さんはもつと大きかったです。マサイキリンの赤ちゃんの名前ぼしゆうがあつたので、お母さんとお父さんの名前をとって名前を書きました。私の考えた名前になると、うれしいなと思います。



生まれたマサイキリンの赤ちゃんを

【令和4年5月13日宮崎日日新聞】



雷



三年 やの ゆうき

雷って
どうやってできるんだろう
もしかしたらかみさまが
なにかをつたえようとしているのかな
それともかみさまの
おくりものかな
やっぱり
かみさまがいるのかな
ふしぎだな

【令和4年4月23日夕刊デイリー】

